

China exhorta a EEUU a cambiar su política de máxima presión hacia Irán



Pekín, 29 oct (RHC) China llama a Estados Unidos a corregir a fondo su política falsa de máxima presión contra Irán para que el acuerdo nuclear de 2015 vuelva a su camino correcto.

En una conferencia de prensa, el portavoz de la Cancillería china, Wang Wenbin, ha rechazado la política de máxima presión de EEUU contra Irán, y ha urgido a Washington a modificar sus medidas ilegales y

equivocadas respecto al acuerdo nuclear, de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés).

“Estados Unidos debería corregir a fondo su política errónea de máxima presión sobre Irán, e Irán debería reanudar el pleno cumplimiento sobre esta base”, ha destacado el portavoz chino, señalando que las demás partes también deben crear una “atmósfera favorable” para lograr los objetivos de las conversaciones de Viena sobre el PIAC.

Ha enfatizado que es de “interés común” para la comunidad internacional lograr que el acuerdo nuclear vuelva a la normalidad lo antes posible y promueva la “paz y la estabilidad” regionales.

Las declaraciones de Wang se han producido un día después de que el viceministro iraní de Asuntos Exteriores, Ali Baqeri Kani, anunciara que los diálogos sobre el referido acuerdo, que son destinados a levantar las sanciones impuestas por EE.UU. a Irán, se reanudarán antes de fines de noviembre.

Wang ha subrayado que China acoge con “satisfacción” el anuncio de Irán de su regreso a las negociaciones de Viena y aprecia que Irán haya invitado al director general de la Agencia Internacional de Energía Atómica (AIEA), Rafael Grossi, a visitar el país persa.

Al destacar el progreso importante logrado en las seis rondas de las negociaciones sobre el pacto nuclear, que comenzaron desde abril en Viena (capital de Austria), ha resaltado que todas las partes deben realizar esfuerzos renovados para impulsar avances en estas conversaciones sobre la base del principio de “objetividad y justicia”.

“China se mantendrá en estrecha comunicación con las partes relevantes, tomará parte constructiva en los diálogos, defenderá firmemente el PIAC e impulsará la solución política y diplomática del problema nuclear iraní”, ha aseverado el portavoz chino, y acentuado que Pekín, al mismo tiempo, salvaguardará resueltamente sus derechos e intereses legítimos.

Hasta el momento, se han celebrado seis rondas de diálogos en Viena con el objetivo de revitalizar el acuerdo nuclear suscrito entre Irán y el Grupo 5+1, integrado en principio por EE.UU., el Reino Unido, Francia, Rusia y China, más Alemania, hasta que el país norteamericano se retiró en 2018. Estas negociaciones se han enfrentado a una pausa desde el mes de junio por las elecciones iraníes que llevaron a Seyed Ebrahim Raisi a la Presidencia de Irán.

El miércoles pasado, el ministro iraní de Asuntos Exteriores, Hosein Amir Abdollahian, recalcó que la República Islámica es “bastante seria” sobre las negociaciones de Viena y señaló que el resultado depende del proceso de estos diálogos y también de la “seriedad” de los demás firmantes.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275429-china-exhorta-a-eeuu-a-cambiar-su-politica-de-maxima-presion-hacia-iran>



Radio Habana Cuba